

## 折り紙のくす玉が“満開”です！

桜色のくす玉が生沼家住宅に飾られ、道行く人たちの目を楽しませています。  
 展示期間：5月上旬まで



生沼家住宅

このフォトスポットは、商店街活性化を目的として中心市街地商店会有志により発案されたものです。

くす玉は、広報1月号での呼びかけに応じお手伝いいただいた皆さん、その他たくさんの方々のご協力により作成されました。作成にご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



くす玉作成の様子



## 北関東選抜として世界で戦う！！

令和5年12月31日から台湾で行われた「台南市巨人杯国際大会」に、宇都宮リトルシニアに所属する福永禮己さん（上三川中2年）が北関東選抜に選出され、本大会に出場しました。

大会には、台湾・日本・韓国から計48チームが出場。北関東選抜は予選リーグを突破し、決勝トーナメント2回戦で惜しくも破れベスト16となりました。

福永さんは、センターで出場し、大会通算4安打を放つなどチームに貢献しました。

大会について「海外での試合が初めてだったので最初は緊張しました。選抜チームでの練習期間が短く、連携の面で難しい部分もありましたが、楽しく思い切りプレーすることができました。」と振り返ってくれました。

今後の目標について、「シニアで全国優勝すること。そして甲子園出場やプロ野球選手を目指して頑張りたいです。」と力強く話してくれた、福永さんの今後の活躍に期待しています。



## 交通安全バッチを配布

12月21日、下野警察署にて栃木県安全運転管理者協議会下野地区協議会より、新入学児童の交通安全、交通事故ゼロを目指して作製された「交通安全バッジ」が町へ贈呈されました。バッジは町内小学校の新入学児童へ配布されます。



交通安全バッジ

## 絵本を寄贈していただきました

2月7日、日産自動車株式会社より、「日産 童話と絵本のグランプリ」の大賞作品が、町内の保育園・幼稚園等の子どもが通う施設22箇所に寄贈されました。大切に活用させていただきます。



贈呈式の様子



寄贈された絵本

## 上三川中学校災害義援金受領

2月16日、上三川中学校生徒会から令和6年能登半島地震災害義援金をお預かりしました。

上三川中学校生徒会が中心となり、校内放送などで生徒達に呼びかけを行い、令和6年1月1日に発生した能登半島地震に対する災害義援金を集めました。

生徒会長の今村瞳さん、副会長の熊谷小羽音さん、吉田晴翔さんから町長へ手渡された義援金は、1月31日から2月2日の間、生徒会役員が登校の時間に昇降口で募金箱を持ち寄附を呼びかけ集められました。

お預かりした義援金は日本赤十字社を通じて被災地の方々の生活を支援するため、被災した県が設置する義援金配分委員会へ全額送られます。



左から、吉田さん、星野町長、今村さん、熊谷さん